

Aktion „Fair mit Freunden“: „Fairtrade Schwalbach“ unterstützt Kaffee- und Frühstücksrunden

Kostenlos Kaffee und Kekse



Jeder der kostenlosen Beutel enthält fair gehandelte Produkte im Wert von rund zehn Euro.

Foto: Fairtrade Schwalbach

● Eine besondere Aktion startet „Fairtrade Schwalbach“ im Mai.

Ab Montag, 8. Mai, können sich alle, die eine Kaffee- oder Frühstücksrunde mit Freunden und Bekannten veranstal-

ten möchten, kostenlos einen fair gefüllten Beutel mit Kaffee, Keksen und Schokolade abholen.

Die Schwalbacher Steuerungsgruppe hat nur einen Wunsch: Beim Frühstück oder Kaffeekränzchen soll auch über

das Thema Fairtrade geredet werden und die Gruppe sollte ein Foto von sich machen und der Fairtrade-Steuerungsgruppe zur Veröffentlichung schicken. „Wir wollen mit der Aktion für die Qualität von Fairtrade-Produkten und die Idee des fairen Handels werben“, sagt Julia Roshan-Moniri, die Sprecherin der Schwalbacher Fairtrade-Steuerungsgruppe.

Wer bei der Aktion „Fair mit Freunden“ mitmachen möchte, kann sich ab Montag, 8. Mai, während der Öffnungszeiten im Bastelgeschäft Schließmann am Marktplatz 8 für die Aktion anmelden und einen der kostenlosen Beutel mit Fairtrade-Produkte im Wert von rund zehn Euro mitnehmen. Jede Kaffeerunde sollte aus mindestens vier Personen bestehen und pro Kaffeekränzchen kann nur eine Tasche ausgegeben werden.

Schwalbach ist seit März 2016 offiziell Fairtrade-Stadt und setzt sich für den Fairtrade-Gedanken ein. Zahlreiche Geschäfte und Gastronomie-Betriebe haben mittlerweile fair gehandelte Produkte im Angebot und bei öffentlichen Veranstaltungen der Stadt sowie in der Stadtverwaltung werden – sofern möglich – ebenfalls faire Produkte verwendet. **red**